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市
議
会
だ
よ
り

皆様の傍聴をお待ちしております。

この議会だよりは環境にやさしい再生紙を植物油インクを使用しています。

定例会インターネット
中継がご家庭でも

インターネットが使用できる環境の方は、ご自宅でも
ライブ中継・録画中継をご覧になれます。

アドレスは

http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/

奥州市議会 検索
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詳しい内容については、
ホームページで紹介して
いますので、是非ご覧く
ださい。
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子どもたちのために

日々思うこと

次の議会定例会は

8月31日（金）の開会予定です
ちば　ゆういち

すがわら　ちほこ

　
胆
沢
区
の
中
学
校
が
統
合
さ
れ
、

平
成
29
年
４
月
に
開
校
の
予
定
で
す
。

建
設
さ
れ
る
場
所
も
決
ま
り
、
今
後
、

各
部
会
で
校
名
・
校
歌
や
地
域
交
流
、

通
学
路
の
安
全
に
関
す
る
検
討
が
進

め
ら
れ
て
い
き
ま
す
。
統
合
さ
れ
る

中
学
校
が
、
子
ど
も
た
ち
に
と
っ
て

す
ば
ら
し
い
学
校
に
な
る
よ
う
に
、

親
の
意
見
・
要
望
を
数
多
く
聞
い
て

も
ら
い
、
各
部
会
で
の
検
討
の
際
の

参
考
に
し
て
も
ら
え
れ
ば
と
思
い
ま

す
。

　
そ
し
て
、
地
域
の
活
性
化
と
い
う

点
で
、
子
ど
も
た
ち
の
役
割
は
と
て

も
重
要
で
す
。
各
地
域
で
の
い
ろ
い

ろ
な
行
事
の
中
で
、
子
ど
も
た
ち
の

笑
顔
や
元
気
な
声
が
、
行
事
を
盛
り

上
げ
、
地
域
を
明
る
く
し
て
く
れ
ま

す
。
統
合
す
る
事
で
、
子
ど
も
た
ち

が
地
域
の
行
事
に
参
加
す
る
機
会
が

少
な
く
な
る
事
が
な
い
よ
う
に
お
願

い
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

　『
子
ど
も
は
、奥
州
市
の
宝
で
あ
り
、

希
望
で
す
』
こ
れ
は
、
奥
州
市
子
ど

も
の
権
利
に
関
す
る
条
例
の
前
文
で

す
。

　
こ
れ
か
ら
の
奥
州
市
を
担
う
子
ど

も
た
ち
が
、「
奥
州
市
に
生
ま
れ
て
良

か
っ
た
。」と
思
え
る
よ
う
な
市
政
運

営
を
お
願
い
し
ま
す
。

　
先
日
の
市
政
懇
談
会
で
、「
自
家
栽

培
野
菜
の
放
射
線
量
は
安
全
か
」
と

い
う
質
問
が
あ
り
ま
し
た
。
近
隣
の

人
達
が
野
菜
を
持
ち
寄
り
測
定
す
る

等
の
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
私
は
農

協
、
産
直
の
商
品
の
測
定
デ
ー
タ
を

行
政
区
単
位
で
公
表
し
て
い
た
だ
き

た
い
と
思
い
ま
す
。
子
ど
も
た
ち
の

健
康
を
考
え
、
畑
に
野
菜
が
あ
る
の

に
店
で
買
う
、
と
い
う
母
親
が
何
人

も
い
る
こ
と
で
し
ょ
う
。
地
域
で
食

物
の
安
全
、
安
心
の
情
報
を
共
有
で

き
れ
ば
良
い
と
思
い
ま
す
。

　
次
に
Ｉ
Ｌ
Ｃ
の
招
致
に
つ
い
て
、

雇
用
創
出
が
メ
イ
ン
の
よ
う
に
聞
こ

え
て
き
ま
す
が
、
市
民
の
認
知
度
は

ど
れ
程
な
の
で
し
ょ
う
か
。
地
球
誕

生
の
謎
を
探
求
す
る
施
設
の
安
全
性

に
つ
い
て
の
議
論
が
も
っ
と
な
さ
れ

る
べ
き
だ
と
思
い
ま
す
。

　
最
後
に
、
協
働
の
ま
ち
づ
く
り
の

拠
点
と
な
る
衣
里
地
区
セ
ン
タ
ー
の

早
期
着
工
、
完
成
を
お
願
い
し
ま
す
。

ま
た
、
衣
川
総
合
支
所
庁
舎
建
設
も

議
題
と
し
て
取
り
上
げ
て
い
た
だ
き

た
い
で
す
。
緊
縮
財
政
の
折
、
厳
し

い
と
は
思
い
ま
す
が
、
衣
川
地
区
民

の
心
の
拠
り
所
と
な
る
場
所
が
必
要

な
の
だ
と
思
い
ま
す
。

　
ス
ポ
ー
ツ
の
祭
典
ロ
ン
ド
ン
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
い
よ
い

よ
開
幕
で
す
。
ス
ポ
ー
ツ
が
与
え
る
勇
気
や
感
動
に
よ
っ

て
、
復
興
に
立
ち
向
か
っ
て
い
る
日
本
を
元
気
づ
け
て
く

れ
る
も
の
と
、
日
本
代
表
選
手
団
の
活
躍
を
大
い
に
期
待

し
て
お
り
ま
す
。

　
金
メ
ダ
ル
が
期
待
さ
れ
る
「
な
で
し
こ
ジ
ャ
パ
ン
」
澤

選
手
の
座
右
の
銘
は
「
夢
は
見
る
も
の
で
は
な
く
叶
え
る

も
の
」
だ
そ
う
で
す
。
一
気
に
は
行
け
な
く
て
も
、
一
段

一
段
階
段
を
積
ん
で
い
く
こ
と
に
よ
っ
て
た
ど
り
着
け
る
。

こ
れ
こ
そ
が
、
今
と
夢
の
世
界
を
地
続
き
に
す
る
唯
一
の

方
法
だ
と
話
し
て
お
り
ま
し
た
。

　
課
題
が
山
積
す
る
ど
こ
か
ど
ん
よ
り
と
曇
っ
た
よ
う
な

現
状
で
す
が
、
市
民
の
皆
様
と
と
も
に
奥
州
市
発
展
の
夢

と
希
望
に
向
か
っ
て
、
一
段
一
段
階
段
を
上
っ
て
ま
い
り

た
い
と
思
い
ま
す
。
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衣川区／菅原千保子 さん

議会開会中は、どなたでも議会を傍聴することができます。
６月定例会の傍聴者数　計32人（延べ人数）

胆沢区／千葉勇一 さん


